

Die Universität Innsbruck trauert um

ao. Univ.-Prof. Dr. Fridolin Purtscheller

Professor für Petrologie

Fridolin „Puti“ Purtscheller war von 1956 bis 1998 Mitglied und langjähriger Leiter des Instituts für Mineralogie und Petrographie. In seiner Forschung beschäftigte er sich mit der Petrologie von Grundgebirgen und war federführend beim Nachweis der Polymetamorphose im Ötztal-Stubai-Kristallin. Seine kollegiale, freundlich-fördernde Lehre kam Generationen von Studierenden zugute und prägte diese. Mit großem Dank erinnern wir uns an ihn.

Die Leopold-Franzens-Universität betrauert das Ableben des Kollegen und wird ihm stets ein ehrendes Andenken bewahren.

Innsbruck, im Februar 2023

**Univ.-Prof. Dr.
Bernhard Fügenschuh**
Leiter des Instituts für
Mineralogie und Petrographie

**Univ.-Prof. Dr. Dr. h.c. mult.
Tilman Märk**
Rektor der Universität
Innsbruck

**Univ.-Prof. Dr.
Christoph Spötl**
Dekan der Fakultät für Geo- und
Atmosphärenwissenschaften